

PROPOSICION

PARTIDO POR LA DEMOCRACIA

DECLARACION DE NUBLE

EL NUEVO MUNICIPIO PARA LA DEMOCRACIA, LA PARTICIPACION Y LA IGUALDAD DE OPORTUNIDADES

 La próxima elección municipal marca un hito fundamental en la historia del país. Después de más de 20 años la ciudadanía es convocada a elegir a quienes habrán de conducir el destino de las comunas locales.

Cumplimos así el compromiso contraído con los chilenos en el Programa de la Concertación.

2. La democracia será más sólida cuando los habitantes de cada pueblo de Chile reconozcan en los Alcaldes y Consejales a los representantes genuinos y directos de la ciudadanía.

El Partido por la Democracia (PPD) llama al pueblo chileno a participar activamente en la elección municipal, desde la inscripción en los registros de los jóvenes hasta la participación activa en el debate abierto, constructivo y afectivo de los problemas de toda la población. Hemos ganado la democracia local con mucho esfuerzo, que partió el histórico 5 de Octubre de 1988 y que tendrá en Junio de 1992 un nuevo hito: la recuperación de cada Minucipio, para ponerlos al servicio de todos los chilenos.

3. La democracia será más firme, la sociedad más justa y la economía más poderosa cuando se crean formas institucionales de participación activa en la comuna, la provincia y la región.

La descentralización del poder, la atención por la propia gente de sus problemas cotidianos, la autonomía de als comunidades, vitalizan el compromiso de cada uno con los problemas comunes.



4. El PPD propugna y propugnará decididamente la regionalización del país, combatirá el centralismo y el crecimiento exagerado de la Región Metropolitana.

Interesa particularmente afianzar los instrumentos para el financiamiento regional y buscar mecanismos prácticos y eficaces de colaboración entre el Gobierno y el empresariado y las Universidades regionales. Es nuestro propósito que el país avance con decisión en la descentralización y en la imprescindible modernización del público, sector tono con los desafios actuales y cumplir cabalmente su rol de servicio para con toda la población. Por esto, el PPD expresa su apoyo al Proyecto de Ley sobre Gobierno y Administración Regional y al conjunto de iniciativas concretas por una regionalización efectiva del pais.

5. Queremos un nuevo tipo de autoridades locales, las que legitimadas por el voto responsable, libre y secreto de todos, aborden nuestros problemas más urgentes.

Para cumplir con este formidable desafío, ellas contarán con una institucionalidad local y regional fortalecida, y con mayores recursos, derivados de la reforma propuesta a la ley de rentas municipales, la que tendrá un positivo impacto en las finanzas de los territorios más pobres mediante una distribución más justa del Fondo Común Municipal.

- 6. El diálogo con la gente y sus organizaciones es una cuestión fundamental, una regla permanente. Las autoridades con capacidad administrativa deben estar atentos a la opinión ciudadana, dispuestos a resolver con los vecinos los problemos urgentes.
- 7. Luchamos por un Municipio abierto a la participación de las entidades poblacionales, empresariales, sociales y profesionales, y al mismo tiempo, serio y veraz en su comunicación con la gente, y dispuesto a la acción colaborativa y solidaria con las propias organizaciones.



Corresponde elegir autoridades locales responsables y eficaces, comprometidas con la solución efectiva de los problemas ciudadanos: vivienda, urbanización, transporte, abastecimiento, medio ambiente, seguridad ciudadana, pavimentación, escuelas básicas y consultorios de salud.

- 9. Propugnamos un Municipio eficiente, preparado para trabajar en horarios adecuados, para recibir a los vecinos los fines de semana y funcionar no sólo un edificio sino en las poblaciones donde los vecinos residen. Queremos un Municipio que informe a la gente oportunamente, que dé instrucciones precisas para prevenir las emergencias y que actúe cuando ellas se presenten.
- 10. Haremos un Municipio que comprometa a la comunidad y sus organizaciones, para enfrentar la delincuencia, la drogadicción, las carencias de salud, los problemas de la educación, y del medio ambiente, que permita avanzar en los espacios recreacionales y en el uso del tiempo libre. Así se construye, desde la base, desde el barrio, una democracia estable, transparente, que dé confianza e integre a todos.
- 11. En cada lugar del país, el PPD ha elegido a mujeres y hombres que representan estas ideas de progreso, democracia, participación e igualdad. Participaremos orgullosamente, conformando la lista única de la Concertación de Partidos por la Democracia, la más amplia y extensa alianza política que, encabezada por el Presidente Aylwin, ha dado y dará estabilidad democrática a Chile. Postulamos a esta elección en un acuerdo político y electoral con el Partido Socialista y otras fuerzas progresistas e independientes.
- 12. Nacimos para hacer posible la democracia en Chile. Hoy, convocamos a las mujeres, los hombres y a los jóvenes de esta patria a participar de una nueva y gran victoria: recuperar los Municipios para una democracia que nos permita mejorar la calidad de vida de nuestros compatriotas más pobres.

М	ЕJ	0	R A	R	L A	V	I D	A	TI
		Þ	P	D					
u	b	1	е	,					 -
			Þ	р Р	p p D	p p D u b 1 e , 1 9 9	u b 1 e , 1 9 9 2	p p D u b 1 e , 1 9 9 2	• •